

Le chef de la diplomatie cubaine déplore l'échec du Sommet sur le Climat



La Havane, 17 déc. (RHC).- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a dénoncé la responsabilité des pays développés dans l'échec du Sommet sur le changement climatique organisé à Madrid, (COP25).

Organisée sous les auspices de l'ONU, la rencontre s'est terminée sans consensus, après 14 journées de négociations.

Sur Twitter, Bruno Rodríguez a écrit :

«Échec du #COP25 à cause de la non-observation des engagements et du manque de volonté politique des pays industrialisés. Ils tentent de jeter le fardeau sur les pays en voie de développement. Le capitalisme est insoutenable. L'espèce humaine est en danger d'extinction. #Cuba appuie les demandes de Greta Thunberg».



Radio Habana Cuba